



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Frau Ortsvorsteherin
Ursula Groden-Kranich

55129 Mainz

02. Feb. 2011

**ANFRAGE ZUR SITZUNG DES ORTSBEIRATS AM 10. FEBRUAR 2011
"VERKEHRSSICHERHEIT FÜR FUßGÄNGER –ALTE MAINZER STRAßE"**

Zur morgendlichen Hauptverkehrszeit gehen zahlreiche Schülerinnen und Schüler die Klauerstraße hinunter Richtung Alte Mainzer Straße. Dieser Straße folgen sie bis zum Zebrastreifen, um sie dort zu überqueren. Gleichzeitig befahren zu dieser Zeit zahlreiche Fahrzeuge die Alte Mainzer Straße in beiden Richtungen. Soweit die Fahrzeuge Richtung Weisenau/Autobahn unterwegs sind, handelt es sich vielfach um Durchgangsverkehr, der von der Rheinhessenstraße her den Stadtteil durchquert.

Der Bürgersteig entlang der Alten Mainzer Straße zwischen der Klauerstraße und dem Zebrastreifen ist außerordentlich schmal. Zwei Personen können hier kaum nebeneinander gehen. Auch fehlen in diesem Abschnitt – anders als im weiteren Verlauf der Alten Mainzer Straße – Pfosten, die den Bürgersteig zumindest optisch gegen die Fahrbahn abgrenzen. An bestimmten Tagen stehen zudem Mülltonnen auf dem Bürgersteig; Fußgänger sind dann gezwungen, auf die Fahrbahn zu treten.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist dieser Abschnitt der Alten Mainzer Straßen für Fußgänger ausreichend sicher?
2. Welche Maßnahmen sind denkbar, um die Situation für Fußgänger in diesem Abschnitt zu verbessern und die Verkehrssicherheit zu erhöhen?

gezeichnet
Iris Katlewski, Fraktionssprecherin